

# Tribunes politiques

## MON PARTI, C'EST LUNEL

### Les nouvelles étapes de la métamorphose

En 2021 nous avons lancé le grand projet de Métamorph'Ose – Lunel 2030. À l'aube de la livraison de la rue de la Libération et du lancement des travaux de l'église et du cours Péri, nous sommes plus que jamais déterminés à poursuivre le changement que nous constatons tous au quotidien.

Habitat, commerce, qualité de vie, espace public... Notre champ d'action est multiple et se constate par les résultats obtenus ces derniers mois. Avec les boutiques à l'essai, les porteurs de projets pourront bientôt tester un concept avant de le pérenniser dans notre cœur de ville. Avec les campagnes de ravalement obligatoire, nous agissons pour lutter contre l'insalubrité. Avec la piétonnisation du centre-historique, nous apaisons la vie de tous. Avec la végétalisation des espaces publics, nous inscrivons dans le futur.

Lunel se veut être une ville d'eau, une ville verte. Dans chacun de nos projets la démarche écologique est présente. Car nous construisons la ville de demain, celle que nous laisserons en héritage aux générations futures.

Mais Lunel se veut être une ville qui vit l'instant présent. Cet été, nous aurons donc plaisir à nous retrouver à l'occasion de la Pescalune ou encore lors du Lunel Ose Festival.

Enfin, la Festival de Jazz fera son grand retour dans le parc Jean Hugo et proposera deux soirées gratuites sous les arbres, majestueux. L'occasion de se retrouver en famille, entre amis et de vivre pleinement Lunel.

Bel été à toutes et tous.

Monsieur le Maire, Directeur de la publication, n'est pas responsable des propos et des chiffres des groupes politiques.